

UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT
PEMINATAN MANAJEMEN RUMAH SAKIT
Skripsi, 2014
DILA FERDINA
2012-31—077

HUBUNGAN PENGETAHUAN TENTANG NARKOBA DENGAN SIKAP TERHADAP
PENGGUNAAN NARKOBA PADA PELAJAR KELAS 1 DI SMK WIPAMA
TANGERANG TAHUN 2014
6 Bab, 116 Halaman, 13 Tabel, 4 Grafik, 4 Lampiran

ABSTRAK

Latar Belakang : Berdasarkan hasil penelitian Badan Koordinasi Narkoba Daerah (BKND) yang menjadi korban dan sasaran pengedar narkoba adalah remaja, korban narkoba di Indonesia diperkirakan sekarang ini 3.000.000 orang, maka jumlah remaja yang menjadi korban 2.700.000 orang. SMK Wipama terletak dikawasan yang rawan, yang berdekatan dengan pasar, dimana dimungkinkan banyak terdapat kelompok preman-preman yang barangkali dapat memberikan pengaruh hal-hal negative, oleh sebab itu pelajar harus dibekali pengetahuan untuk menghindari narkoba.

Tujuan : Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan pengetahuan tentang narkoba dengan sikap terhadap penggunaan narkoba pada pelajar kelas 1 di SMK Wipama Tangerang Tahun 2014.

Metode Penelitian : Metode penelitian yang digunakan adalah *cross sectional*, dengan sampel sebanyak 66 siswa yang dipilih secara *simple random sampling* dari populasi sebanyak 190 siswa. Analisis univariat dan bivariat dengan menggunakan uji *kolerasi pearson product moment*.

Hasil : Rata - rata umur responden 16 tahun sebanyak (63,6%), jenis kelamin laki-laki sebanyak (53,0%), jenis pekerjaan orang tua responden yaitu wiraswasta sebanyak (34,8%), pengetahuan dengan kategori tinggi (75,8%), dan sikap dengan kategori baik positif (57,6%). Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan antara pengetahuan tentang narkoba dengan sikap terhadap penggunaan narkoba dengan nilai (r) = 0,777 ($p < 0,05$).

Kesimpulan: Hendaknya pihak sekolah seperti guru harus berperan aktif dalam memberikan informasi tentang narkoba kepada murid-muridnya baik dengan cara memasang pamphlet dan penyebaran brosur-brosur tentang narkoba diarea sekolah, mengadakan seminar-seminar tentang narkoba secara berkala serta bekerja sama dengan instansi yang berkaitan seperti BNN, sehingga dengan adanya informasi dan seminar ini akan lebih meningkatkan pengetahuan mereka tentang narkoba.

Kata Kunci : Narkoba, Pengetahuan, Sikap terhadap penggunaan narkoba
Daftar Pustaka: 19 (1999-2012)